~ 今週の言葉 ~「 ペンは剣よりも強し 」~ スペインのことわざ ~

令和 3年 7月20日(火)発行 第17号

72日間の一学期終了!! ~35日間の夏休みが始まります~

本日、一学期の終業式を迎えました。4月6日の入学式には、緊張の面持ちで昇降口をくぐり、おそるおそる教室へと続く 階段を上がってきた子どもたちも、今では慣れた顔で登校し、一日、難なく過ごしています。頼もしい成長ぶりです。

この72日間、保護者の皆様にご協力をいただき、大過なく過ごせたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

この一学期を振り返りますと、さまざまな活動を行う中で、日々集団としても個人としても成長していく様子がうかがえました。 素直で前向きな生徒が多いと感じています。一方で、慣れてきたことにより、ややルーズになってきたところも見受けられます。二度とない日々をおろそかにすることなく、改善すべき課題に真摯に向き合わせていきたいと思います。今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

さて、明日から35日間の夏休みが始まります。子どもたちには、「よく遊び、よく学び、よく運動し、よく働き、よく読書し、よく食べ・・・・」と、中途半端で無意味な時間を過ごすことなく、時間を大切に、何事にも本気になって取り組むよう話しました。

ご家庭におかれましても、お声かけをどうぞよろしくお願いいたします。なお、夏季休業中、何かありましたら、学校までご連絡くださいますよう、併せてお願いいたします。また、来週からの二者(三者)懇談では、お忙しい中、お世話になります。

【主任:渡邉香里】

以下は、16日(金)に行いました学年集会においての各担当の話です。保護者の皆様もご確認ください。



【生活について】

- ○夏休みに最優先させるのは、「命」を守ることである。(プリント「夏休みの過ごし方」をもとに、具体的に注意事項や禁止 事項を確認しました。ご家庭でも、お子さんと一緒に再度ご確認ください。)
- ○SNS によるトラブルが増えている。未成年である中学生のスマホやタブレット類は、実は、料金を支払っている保護者の所有物であり、所有者である保護者に「見せられない、見られたら困る」ような使い方をしてはならない。また、何か問題があれば責任をとるのも保護者である。改めて、保護者としっかりルールを確認して使用してほしい。 【廣木 祐太】

【学習について】

- ○真剣に授業を受け、努力する姿が見られた。自主学習ノートの提出状況もたいへん良い。では、「粘り強く課題の解決に取り組めたか?」「工夫して学習し、学習内容の理解に努めたか?」となると、どうだろうか?実は、この二点こそが、新しく求められ、通知票の評価項目にもなっている「主体的に学習に向かう態度」である。今後は、このことを意識して、学習に臨んでいきたい。

【健康・保健について】

- ○できるだけ、学校と同じリズムで生活したい。特に大切にしたいのは「早寝・早起き・朝ご飯」である。また、①栄養とバランスのととのった食事 ②適度な運動 ③十分な休養(睡眠) も心がけてほしい。

【成績・通知票について】

- ○中学校は「5·4·3·2·1」という数値での評価である。まずは、自分で予想を立てて評価してみよう。そして、実際にいただいた評価が、それより良ければ、自分に厳しく努力できたということであり、悪ければ、自分にやや甘いということが言える。また、その評価を受けて、今後どう頑張っていくか考えることが最も大事なことである。
- ○中学校の評価は、高校入試の際に高等学校にも提出することになっている。そのために頑張る…ということではないが、そのことを理解しておくことは大切なことである。 【小野 昌久】

第一学期終業式 学年代表あいさつ



本校では、終業式や始業式といった節目の儀式において、各学年の代表生徒が言葉を述べることになっており、今回は、**1組委員長 菊田 美月さん**にお願いしました。菊田さんは「一年生の今学期の成長点や夏休みの抱負について」堂々と発表することができました。以下は、発表文です。

なお、二学期始業式代表あいさつは、2組委員長 磯目 智くんにお願いしてあります。

私たちが入学してから、三ヶ月が過ぎました。

入学式の日は、「これからどんなことが始まるのだろう」というわくわくした気持ちや、「ちゃんとやっていけるのか」 という心配な気持ちがありました。

実際に中学校生活が始まってみると、50分の授業や部活動、委員会活動など、初めてのことばかりで毎日たいへんでしたが、日々過ごしていくうちに、好間中学校のルールを理解して行動したり、お互いに声を掛け合って生活したりできるようになりました。また、先生方や先輩たちに優しく教えていただいたおかげで、今では、好間中学校の一員として活動できるようになりました。

一学期の行事で印象に残っているのは、初めてのテストとスポーツ大会です。

まず、中間テストや期末テストでは、成績に順位がつくということもあり、みんな緊張して臨みましたが、順位を気にするだけでなく、結果を反省して、次に生かすことが大切だと学びました。これからもテストは続くので、がんばっていきたいと思います。

次に、スポーツ大会では、各クラスとも団結して、精一杯競技したり、応援したりしました。勝つためだけでなく、 仲間の良い面を発見することを目標にして、みんなで頑張りました。このスポーツ大会を通して、さらに仲間の大切さ を知り、各クラスとも、以前より、さらに良い雰囲気になりました。

このように、1学期は充実した楽しい毎日を過ごせたと思います。

夏休みは、学年集会で、各先生から話があったことを大切にして生活したり、学習したりしたいと思います。それぞれが決めた、自分の目標に向かって頑張れる夏休みになると良いと思います。

命を大切に、健康で安全な生活を送り、元気に、二学期をスタートさせたいです。

二学期 第1週の予定

23日 (月)	夏季休業日	26日(木)	学力テスト①~⑤ ⑥は授業 15:50 頃下校		
24日 (火)	夏季休業日	27日(金)	市中体連駅伝選手激励会⑥ 15:30 頃下校		
25 日 (水)	二学期始業式/清掃/学活/ 水④授業 12:00 頃下校	29 日 (日) PTA 奉仕作業 ~お世話になります~			

~始業式持参物一覧~

□通知票(ご家庭からのひと言と、確認印をお願いしまっ	ナ)	□体操服	□上履き	□体育館シュース
□課題(サマースクール、始業式が提出日となっている。	5の)	□水曜4校	時の時間割	(授業があります)
□夏休みの計画表(確認!反省と保護者の確認印)	□帽子	□雑巾1	枚 □	筆記用具

何より命を大切に、健康で楽しい夏休みをお過ごしください。 1 学年担当一同

